sbedo s las culoficinas: Plaza de Santa Teresa de Jesús, 12.

A secondary share a secondary second

Teléfono 1024

Precio, 1,50 pesetas.

egtremas de Avila

(Flasia las 14 horas)
Latos del Observatorio de la capital

Maxima: 153 a las 13,00 boras Minima: 61 a las 400

Predicación Cuaresmal

# El molde donde se forjan los Santos

Año LXV Numero 20.372.

Una vez rezado anoche el Santo Rosario en el templo de Santo Tomé, comenzó el venerable Prelado Diocesano su cuarta Plática Cuaresmal. Sentimos los fieles abulenses que el Espíritu Santo nos acucia a las santificación personal en este año de los tres centenarios y del Concilio Ecuménico. A este fin continúa nuestro señor Obispo exponiendo para nuestra meditación la doctrina del «molde» donde se forjaron los Santos, que son las Bienaventuranzas.

Tocaba considerar anoche la quinta y sexta: «Bienaventurados los misericordiosos porque ellos alcanzarán misericordia». «Bienaventurados los limpios de corazón porque ellos verán a Dios».

Dice un antiguo escritor que «a la puerta del infierno está en pie la Misericordia: no permitirá que entre en aquellas mazmorras el que haya sido misericordioso.» Y nuestro Prelado nos recordaba también que San Agustín enseña cómo la Misericordia es un sentimiento de compasión de las miserias del prójimo, que nos induce a remediarlas.» Compasión sincera, motivada por la caridad. Nada de motivos puramente humanos (simpatía, esperanza de gratitud o recompensa... Menos aún divertirse para socorrer al prójimo...); sino motivos de caridad.

La consideración de las miserias del prójimo comprende las miserias materiales, espirituales, sobrenaturales... Y la Miserico día es virtud preceptuada por el Señor, pues podemos tener presente la sentencia del Juicio Final... «tuve hambre... tuve sed »

Continúa el doctor Moro Briz enseñando que nuestra misericordia ha de ser semejante a la de Dios («sed misericordiosos, como vuestro Padre...»): una misericordia universal continua, generosa, alegre, oculta si es posible. Y realza la recompensa: «alcanzarán misericordia» los misericordiosos, enunciando el señor Obispo sentencias de San Gregorio Nacianceno: «Haz las veces de Dios para con el menesteroso», y de los Proverbios: «El que socorre al pobre. presta al Señor, a subido interés.» Y es un gran negocio tener a Dios por deudor.

Respecto a la sexta Bienaventuranza, «Bienaventurados los limpios de corazón; el Prelado explica que limpios de corazón quiere decir limpios de todo pecado limpios de todo vicio, señaladamente de lascivia. Distingue seguidamente los grados de esa limpieza del corazón: el supremo, tener el corazón sin el menor apego a las criaturas, centrando en

(Pasa a la página 4.ª).

EN EL XXIII ANIVERSPRIO DE LA VICTORIA

## España entera testimonió al Caudillo su adhesión u gratitud en expresivos telegramas

Con motivo del vigésimo tercer aniversario de la Victoria, en Madrid ondeó ayer el pabellón nacional en todos los centros oficiales, corporaciones públicas y entidades diversas

Depósito Legal: AV-5-1958

En Barcelona y las restantes provincias las primeras autoridades remitieron expresivos telegramas de gratitud y adhesión a Su Excelencia el Jefe del Estado. Los periódicos de toda España publicaron editoriales, reportajes y artículos con abundante información gráfica sobre el triunfo de la España nacional y los veintitrés años de paz fecunda y creadora que ha deparado al país del Gobier no del Generalísimo Franco.

En Bilbao, siguiéndose la costumbre ya tradicional, se encendió en la cumbre del monte Amboto la simbólica hoguera que recuerda el final de la contienda y la fecha en que las tropas nacionales plantaron la bandera en aquel lugar, anunciando a Vizcaya la liberación.

Más de dos mil ex combatientes de la Cruzada, que lucharon en el Ejército, las centurias catalanas y el tercio de Montserrat, se concentra-

ron en Lérida para asistir a una misa de campaña. También en la Jefatura Provincial de Gerona se celebró un acto, presidido por las autoridades, para imponer la medalla de honor a doña Amalia Batllé Dorca, doña Ana Mas Teixidor, doña Dolores Puig Abella y doña María Sala Marés todas ellas madres de caídos en la guerra de Liberación.

En Jaén hubo una gran concentración de ex combatientes de toda la provincia y de miembros de la Organización Juvenil, que reunió varios millares de personas. Se cellebró una misa, presidida por el obispo de la diócesis, doctor Romero Menjíbar, y demás autoridades provinciales y locales. A continuación hubo un brillante desfile por la avenida del Generalísimo, en el que participaron veinte centurias del Frente de Juventudes.

Los distintos actos conmemorativos de provincias, muy concurridos, han sido presididos por los gobernadores civiles y jefes provinciales del Movimiento, acompañados de las autoridades locales.

## Ecuador rompe las relaciones con Cuba

Lunes 2 de abril de 1962

GUAYAQUIL (Ecuador).— El Gobierno del Ecuador ha informado al embajador de Cuba en esta capital que ha decidido remper sus relaciones con dicho país.

El Presidente, Julio Arosemena Monroy, abandonó su plan de convocar un plebiscito para decidir si se rompía o no con Castro, en vista de la actitud de las fuerzas armadas y de los principales partidos políticos, que se negaron a cooperar con el Gobierno hasta que la ruptura fuese un hecho.

La petición de las fuerzas armadas para que se rompiesen las relaciones con Cuba provocó una crisis del Gabinete y los esfuerzos del Presidente para cubrir las vacantes en su Gobierno de coalición, motivadas por la dimisión de tres ministros el viernes, no tuvieron éxito.

El Frente Democrático, formado por los partidos liberal y socialista, así como con algunos grupos independientes, se declaró en oposición. Como resultado de tal decisión, dos dirigentes del partido se negaron a aceptar la oferta del Presidente para que ocupasen dos de los puestos vacantes.

Se cree que con la ruptura de las relaciones con Cuba quedará libre el camino para la formación de un nuevo Gobierno.—EFE.

## Situación incómoda en Siria

## El Ejército y los partidarios de Nasser han mantenido violentos choques

BEIRUT.—Los periódicos libanenses informan hoy que se han producido choques en Siria entre el Ejército de aquel país y partidarios del Presidente de la R. A. U. Gamal Abdel-Nasser.

### Salza partidaria de no proh.bir las armas nucleares

ZURICH. — Los electores suizos han rechazado, en un referendum celebrado hoy, una propuesta legislación para prohibir las armas nucleares en Suiza. La iniciativa fue derrotada por 586.587 votos contra 286.858 votos de los electores en 20 cantones federales, mientras que solamente se manifestaron a favor de la prohibición los cantones de habla francesa de Vaud, Ginebra y Neuchatel y el cantón de habla italiana de Ticino.

El referéndum se celebraba sobre una propuesta de enmienda constitucional planteada por un grupo de izquierdistas y pretendía la prohibición en Suiza de la producción, compra, almacenacimiento y empleo de armas nucleares. Agregan que dos oficiales y tres soldados resultaron muertos en la ciudad de Homs, situada a unos cien kilómetros de Damasco, durante unas manifestaciones de partidarios de Nasser.

Según las noticias que se tienen, los manifestantes portaban banderas de la R. A. Ú. y retratos de Nasser. Cuando llegaron al Ayuntamiento intentaron izar una bandera, pero intervino el Ejército. Se produjo un violento choque armado y varias personas resultaron heridas, además de las bajas ya anunciadas.—EFE.

#### SITUACION ANORMAL

AMMAN.—Radio Damasco cesó en sus lla mamientos dirigidos al pueblo para que mantenga la unidad, mientras viajeros que llegan a Amman dicen que la ciudad aparece normal, si se exceptúa la presencia de algunos coches acorazados y algunos soldados que permanecen en las calles y en llos edificios del Gobierno.

Los mismos viajeros dicen que la situación es «muy fluida» y parecen existir condiciones anormales en Alepo, Homs y Latakia. Muchas personas en el norte del país han manifestado su descontento con la decisión adoptada por el mando del Ejército de juzgar públicamente a los dirigentes políticos despuestos en el último golpe de fuerza. Las carreteras que conducen a Alepo y las del norte del país han estado bloqueadas desde primeras horas de esta maña-

Agregan que dos oficiales y tres , na y a Amman no han llegado hoy caidados resultaron muerto; en la miones procedentes de Latakia.-EFE.

#### LLAMAMIENTO AL PUEBLO

BEIRUT.—Radio Damasco ha difundido hoy un llamamiento al pueblo sirio para que se mantenga unido al Ejército poco después de que los diarios del país revelaron que se han producido luchas entre las tropas y los partidarios de Nasser.

Algunos informes llegados a estaciudad hablan de que existe una división entre las fuerzas armadas de la localidad de Homs y que han sido enviados refuerzos desde Damasco. Homs es la ciudad natal del ex-presidente Nazen Kausi, derribado en el incruento golpe de Estado realizado por el Ejército hace cuatro días.

El periódico independiente «An Nahar» afirma que unos 70 destacados políticos y hombres de negocios se encuentran detenidos en Siria,— FFF

### Siria acusa a israel de ester preparando una nueva agresión

BEIRUT.—Radio Damasco ha dicho hoy que Israel está concentrando fuerzas a lo largo de lla frontera si ria «preparando una nueva agresión». La emiscra siria difundió un llamamiento con este motivo para que los «sirios tomen las armas.

Radio Damasco pidió a todos los sirios que permanezcan unidos con el Eiército.—EFE.

El ministro secretario general del Movimiento visitó en Tenerife la Relinería de Petróleos y salió para Las Palmas

(Ver «Actualidad» en página 8.º)

## AVILA hace medie sigle

En Piedrahita y Arenas y Barco, cuyas zonas recorre el señor jefe de Agrónomos de Avilla, don Angel de Diego, se han dado conferencias sobre los árboles frutales. El cultivo de éstos adolece en España de un defecto capital y es el abandono en que se les tiene por lo que respecta a la fertilización del suelo. Es completamente erróneo que llos árboles se desarrollen y fructifican en las tierras más mediocres sin el concurso de ningún abono. De aquí la escasa producción de nuestras plantaciones, la irregularidad de sus cosechas y las múltiples enfermedades sobre todo de origen parasitario que atacan a los frutales. Explicó lo que ha de hacerse con el árbol suministrándole llos abonos que indicó, nitrato de sosa y sulfatado amoniaco, etc. etcétera. Tan grande ha sido el éxito de las conferencias que los Ayuntamientos la imprimirán y repartirán. Con un prólogo muy documentado del profesor cultísimo de Agricultura del Instituto don Guillermo Hernández de la Magdallena sobre el árbol, sus beneficios sobre las tierras y el hombre. Hace pocos días en la sesión que hubo en el Ayuntamiento el concejal señor Magdalena nos habló largo y tendido sobre el árbol, (él es el inilliador de Fiesta en la próxima inauguración del Grupo Escolar «Cervantes»). El alcalde nos impidió oir todo lo que sabe el ilustre botánico, pues le interrumpió diciendo: «Don Guillermo, estamos convencidos de lo que dice, abrevie, abrevie, que empezó la sesión a las siete y son las diez menos cinco de la noche.» Pues en ese prólogo ha volcado toda su ciencia arbórea y de él se debía dar cuenta en las escuelas y colocarse a la puerta de los edificios de Ayuntamiento para conocimiento de todos. Felicitamos a esas dos personalidades abulenses por vulgarizar así su ciencia. Eso de poseerla, y no darla a nadie es puro egoísmo o no querer trabajar fuera de lo que produce cuartos. Cuánto de esto hay en el mundo por desgracia.

YEMAS PELIGROSAS

#### Anuncios pagados con aumento de real y medio

Una niña estaba muriendo de pena. y comiendo yemas se puso muy buena, que es el gran remedio de una señorita el comer las yemas de La Favorita.

Y con estas yemas de en casa Bòlaños se vive cien días y ochenta y dos años.

Hubo también otra llena de dolores por no tener novio ni tener amores y comió estas yemas con gran ligereza y a los pocos días cogió buena presa Y siguió comiendo las yemas gloriosas y ya esta casada feliz y dichosa. La Favorita, Reyes Católicos, 7.

## Magistratura de

Don Ricardo Bernáldez Avila, magistrado de Trabajo de Avila y su provincia

Hago saber: Que en los autos 423/60 y acumulados que se tramitan en esta Magistratura de Trabajo a instancia de la Delegación de Trabajo y de la Inspección de Trabajo contra la Empresa Viuda de Saturnino de la Lastra de Piedrahíta, sobre Sanción y otros conceptos, y en vía de apremio, he acordado sacar a Subasta Pública, que será única y tendrá lugar con dos licitaciones, v por término de ocho días, los siguientes bienes embargados a la Empresa demandada:

#### **EXISTENCIAS**

LOTE 1. Veinte Cueros de vacuno de 35 a 55 kilos peso sangre en fábrica, valorado en DIECIOCHO MIL PESETAS.

#### MAQUINARIA

LOTE 1. Maquinaria de la Fábrica de Chocolates.

Una báscula de 2.000 kilos marca Arisco, 5.500 pesetas.

Una caldera de vapor de diez atmósferas marca Rovy, C. Lt. Lincol de 4 H. P. n. 33911 3.000 pesetas. Un molino de cacao marca Lechman, 4.250. pesetas.

Una mezcladora de la misma marca número 30011, 2.000 pesetas.

Dos refinadoras, 2.500 pesetas. Un motor eléctrico, 2.250 pesetas. Una Batidora, 325 pesetas.

Un Molino de Azúcar de la casa Juan Bernald, con motor eléctrico marca Super Elsa de 1/2 H. P. 12.000

Una báscula de Hija de A. García número 2294, 90 pesetas.

Un motor eléctrico, 2.000 pesetas. Total, 33.915 pesetas.

VALORADO ESTE LOTE EN TREIN-TA Y TRES MIL NOVECIENTAS QUIN-CE PESETAS.

LOTE n. 2. Maquinaria y elementos de la Fábrica de velas:

Dos calderas de aluminio para derretir cera, 500 pesetas.

Dos calderas de chapas, 350. Tres árboles para velas, 1.500. Ocho noches para ceras, 800.

Ciento noventa palomillas, 1.900. Setenta y cuatro hierros para pabilos de las velas, 1.000

Dos parejas de Tornos para cera Hilada, 1.000.

Cuatro burros de madera, 1.000. Una máquina para serrar bujías y hacer cabezas, 700. Una paila de hierro, 350 pesetas.

Total, 9.100 pesetas.

VALORADO ESTE LOTE EN NUEVE MIL CIEN PESETAS.

LOTE UNICO; Varios.

Una báscula Bruber de 250 kilos, 300 pesetas.

Una prensa de copiar Cartas, 25. Una caja de caudales de pie, 1.000. Una báscula automática marca Toledo de 15 k., 1.500.

Un reloj de pared, 100. Un burro de madera, 700.

Total 3.625 pesetas. VALORADO ESTE LOTE EN TRES MIL SEISCIENTAS VEINTICINTO PESE-TAS.

La subasta tendrá lugar simultáneamente en la sala de Audiencia de esta Magistratura de Trabajo y en el Juzgado de 1.ª Instancia de Piedrahíta (Avila), el día 12 de abril de mil novecientos sesenta y dos, a las once

## Trabajo de Avila

de la mañana con arreglo a las siguientes condiciones:

1. La subasta se celebrará por lotes, dos para existencias, dos para maquinaria, y otro para diversos productos.

2. Todo licitador deberá consignar previamente en Secretaría el diez por ciento del importe de la Tasación del Lote, que le interese sin cuyo requisito no será admitido a la

3. Se celebrará una Subasta con dos licitaciones, adjudicándose provisionalmente los bienes al mejor postor si en la primera alcanza el 50 por 100 de la Tasación, y deposita en el acto el 20 por 100 del importe de la adjudicación.

4. Si en la primera licitación no hubiere postores que ofrezcan el 50 por 100 de la Tasación el magistrado en el mismo acto anunciará la apertura de la segunda Licitación sin sujeción a tipo, adjudicándose provisionalmente los bienes al mejor postor, quien deberá en el acto depositar el 20 por 100 del Importe de la adjudicación.

Los referidos bienes muebles se encuentran en la localidad de Piedrahíta en poder del depositario don Alberto de la Lastra Padin, apoderado de la deudora Viuda de Saturnino de la Lastra.

Dado en Avila, a 24 de Marzo de mil novecientos sesenta y dos.

El magistrado de Trabajo, Ricardo Bernáldez.-El secretario, Luis Alon-

## Cachilleria FIDALGO

Vaciado Limpieza Reparaciones Engrases Repuestos Y VENTA de Máquinas de afeitar eléctricas

**GARANTIA ABSOLUTA** 

**AVILA Y PEÑARANDA** 

## Sección Religiosa

OBRA DE COOPERACION PARRO-QUIAL DE CRISTO REY

Las próximas Tandas de Ejercicios para hombres y jóvenes organizada por la Obra de Cooperación Parroquial de Cristo Rey se celebrarán D. m. en las fechas siguientes en la Casa Cristo Rey de Pozuelo de Alarcón (Madrid).

SEMANA DE PASION (abril 1962). Del 7 abril (sábado, siete tarde) al 13 (viernes, nueve de la mañana). SEMANA SANTA (abril 1962).

Del 14 (sábado, siete de la tarde) al 21 (sábado, nueve de la mañana).

Inscripciones en el Secretariado de la Obra, calle Santa Clara, núm. 4-2.°. Teléfono 2-48-48-29. MADRID,

EL ALCALDE-PRESIDENTE DEL EX-CELENTISIMO AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD,

HACE SABER: Que habiéndose observado por esta Alcaldía que la leche que expenden algunos industriales desaprensivos que alteran la pureza c'e este alimento esencial y que fundamentalmente está destinado a la alimentación de ancianos, niños y enfermos, esta Autoridad ha dado las opontunas órdenes al señor jefe de los Servicios Municipales Veterinarios para que proceda con toda energía decomisando el producto, todo ello sin perjuicio de la sanción máxima que está dispuesta a imponer, previniendo a dichos industriales que se procederá a la detención del infractor, que será puesto a disposición de la Autoridad Judicial.

Lo que se hace público para conocimiento y exacto cumplimiento por parte de los interesados.

Casa Consistorial de Avida, a 28 de marzo de 1962.-El alcalde, Emilio Macho Alonso.

Para llamar a El Diario de Avila marque el 1024





187.500 pesetas Grandes facilidades de pago LUIS BOTAS. Avda. General Franco, 19.—Valladolid.

## Compañia Capitalizadora, S.A Fundada en 1929

Domicilio Social: BARCELONA - Lauria, 16-18 y Caspe, 42 - LEDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPAÑIA) -

Capital: Ptas. 5,000.000.00 Reservas al 31 diciembre de 1959 : Ptas. 249.048.465,07

TITULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU YALOR NOMINAL en el sorteo efectuado el día 31 de marzo de 1962 LLFLL NTB SJU ZFS MWY MTL Capiteles pagados por sorteo hasta la fecha; 51.165.000,00 peactas

ELEGACION EN AVILA: Duque de Alba, núm. 10

## Extraordinaria y alentadora situación económica de la Diputación Provincial

Este año -- dice el presidente de la Corporación-- restringiendo gastos voluntarios, bajando el arbitrio sobre la agricultura y repartiendo más equitativamente sobre la ganadería, podemos cerrar el presupuesto con superávit

En su despacho oficial, el presidente de la Diputación, don Fernando Luis Fernández Blanco, ha recibido hoy a los periodistas.

-Puesto que la Diputación es una entidad esencialmente al servicio de la provincia-dijo el presidenteconsidero una obligación moral, al cumplirse el primer año desde mi nombramiento, el dar a conocer a todos los abulenses detalles de la gestión verificada por la Corporación.

La Diputación de Avila—inició sus declaraciones el señor Fernández Blanco-, por las características especiales de la provincia, con grandes yermos ausencia de riqueza natural, poca industria, y al mismo tiempo con grandes necesidades que remediar y establecimientos de beneficencia muy costosos de sostener, una plantilla enorme de camineros, más de 200 dementes, cerca de 900 kilómetros de red de caminos provinciales o municipales, se ha visto casi siempre que ha intentado cumplir con sus obligaciones, con un presupuesto deficitario.

Así ha estado varios años. Y cuando en 11 de febrero de 1961 me hice cargo de la Corporación me encontré con el gran problema del presupuesto deficitario en 2:371.526 pe-

Pero alentado en todo momento por el excelentísimo señor gobernador civil y con la ayuda eficaz y completa de mis compañeros, los diputados provinciales y funcionarios, nos pusimos a la tarea de laborar sin descanso y mejorar en lo posible la situación. Hoy tengo la satisfacción de poder anunciar que restringiendo gastos voluntarios, bajando el arbitrio sobre la agricultura y repartiendo más equitativamente sobre la ganadería, podremos cerrar el presupuesto-si no surge alguna extraordinaria novedad—, con un módico, pero consolador superavit. Lo que nos abrirá unas posibilidades enormes, sobre todo crediticias.

Dijo el presidente que, pese a esta situación anómala y empobrecida se han continuado realizando obras empezadas y se han verificado otras nuevas en la provincia por más de dos millones de pesetas. Además de ello se han comenzado realizaciones, como el camino de Hoyo de Pinares a Validemaqueda, importante pesetas 1.418.000 y el de Chaherrero a Madrigat por 1.578.942 pesetas, como más principales. Obras del plan de Cooperación de 1962 se comienzan, por un valor exacto de dos millones de pesetas y en breve se iniciará un plan urgente de caminos por otra cantidad igual.

A ello hay que añadir nuestras obligaciones propias como antes he dicho, de camineros (4.212.647,61 pesetas), Hospital (5.783.298,30 pesetas), Dementes (2.999.344,50 pesetas), Residencia Provincial etcétera. Atendiendo también a Becas, Centro Coordinador de Bibliotecas, publicaciones, Recurso Nivelador, etcétera, etcétera.

Don Fernando Luis Fernandez Blanco continuó en sus declaraciones hablando de que por el Banco de Crédito Local se les ha hecho una concesión en primera fase de un crédito de 6.500.000 pesatas, habiéndose ya ingresado parte de esta cantidad y se nos concederá otro préstam de cantidad idéntica en el año próximo, con lo cual se verificará por com-

#### Declaraciones de den Fernando Luis Fernandez Blanco

afecta a los 120 pueblos que aún quedan sin él.

Y en cuanto a la organización interior, se ha comenzado un plan que re viste dos fases. La primera, de adaptación de técnicas administrativas modernas y perfeccionamiento de funcionarios, los cuales, por lo menos en gran parte y de forma escalonada, pretendemos asistan a los cursos de Alcalá de Henares.

La segunda fase consiste en que desarrollando el concepto de la administración como empresa, dar productividad y rentabilidad a los distintos servicios. Y así se reorganizará la Imprenta Provincial, para su mejor adecuación a los fines previstos en su creación.

Refiriéndose a la Granja Agricola, el presidente de la Diputación informó que por cese de su anterior gerente se ha nombrado uno nuevo con carácter meramente provisional se ha solicitado ya de la Dirección General de Administración Local y se ratificará en sesión, todos los trámites para sacar la plaza de adminis-

pleto la comunicación telefónica prác trador de dicha Granja urgentementicamente en toda la provincia ya que, te a oposición libre, a fin de que responsabilizando al titular, se aumente la producción y se installen en la misma fuentes de riqueza para ayuda a los demás establecimientos.

> En al Hospital Provincial hay grupos de médicos estudiando diversas ponencias para su reorganización a la vista de la nueva Ley de Hospitales y del informe sobre los de Madrid y Barcelona.

> En breve también, la Dirección General de Bellas Artes—ya se ha solicitado, concederá carácter oficial al Museo Provincial, y entonces, en el lugar que se acuerde, se instalará dignamente el mismo. A él irán a parar los fondos arqueológicos de excavaciones y una parte importante del acervo del palacio de Benavites.

> Este fondo último que fue una afortunada compra a los excelentísimas señoras marquesas de Chozas v. de Espeja, en 350.000 pesetas verificada por mi antecesor el señor Hernández García, ya sirvió durante su mandato para embellecer con piezas cedidas en depósito, sin valor para el museo y solamente decorativo, algún edificio público de la capital. E igualmente sucede ahora, en que cumpliendo con nuestra misión como Diputación, a la digna presentación de los edificios provinciales más representativos, se han cedido también en depósito, allgún mobiliario y elementos decorativos.

> En cuanto se instale el museo -agregó-muchas de lestas cesiones, si tuvieren valor artístico irán al mismo y el resto, previa catalogación, serán objeto de enajenación o se les dará el destino que entonces sea oportuno.

> Se refirió Juego el señor Fernández Blanco, a que se preparan también unos cursos de verano en el Hospital Provincial, sobre el que se han comenzado gestiones para enlazarlo científica y docentemente con el Consejo Superior de Investigaciones Científicas y con la Facultad de Medicina de Salamanca.

> Muy interesante para nuestra provincia-continuó el presidente-es

la creación del Instituto de Asistencia Técnica del Oeste, del que la Diputación es fundadora junto con las de Sallamanca y Zamora, la Universidad salmantina y la fundación Rodríguez Fabrés, teniendo por objeto verificar mapas de suelos, estudios de producción y mercados e investigaciones edafológicas de índole aplicada.

Y finalmente como cierre a esta deshilachada exposición diré que pronto iniciará sus actividades el nuevo Instituto de estudios e investigaciones locales Gran Duque de

Toda la labor, y quiero hacerlo constar expresamente—concluyó don Fernando Luis Fernández Blanco-, ha sido de la Corporación en pleno y desde luego, con la orientación y el apoyo infatigable del señor gobernador civil, que nos ha solucionado muchas de las dificultades existentes y que nos sigue brindando su ayuda para el cúmulo de orientaciones en perspectiva. Quedándose la satisfacción de haber cooperado en lo posible con nuestro esfuerzo, a la labor general por él indicada y adaptándonos a las directrices de su política provincial.

#### **PUBLICACIONES**

LA REVISTA «CERES»

Hemos recibido el número mensual ilustrado de primero de abril de esta importante revista, que con tanto éxito se edita en Valladolid, desde hace veinticinco años, con carácter nacional.

Este número es interesantísimo, porque, además de insertar las acreditadas secciones del campo y de los mercados nacionales, publica trabajos sobre economía y técnica nacional y extranjera, de gran importancia para todo el país.

El número está editado con gran esmero en sus propios talleres grá-

#### Gane 6,000 pesetas

mensuales aprendiendo seriorafía MATER. Apartado 8.085. Barcelona



GRANEROS, VAQUERIAS, CI-NES, GALLINEROS y NAVES **INDUSTRIALES** 

Mariano Miguel López, 2. Teléfono 27380. Valladolid Pidan folletos y, presupuestos sin compromiso

Representante provincial: BERNARDO FUNCK

Eduardo Marquina, 16. Teléf. 1876



### Predicación Cuaresmal

(Viene de la página 1.")

Dios todo el amor. El mundo se preocupa de otra limpieza: la puramente exterior, el aparentar limpieza aunque el corazón interiormente sea como un sepulcro... Pero tengamos en cuenta que Nuestro Señor Jesu cristo dijo: «Ay de vosotros, hipócri tas...»

La recompensa de los limpios de corazón es que verán a Dios, aún en esta vida por la razón y la fe De muchas maneras está Dios pre sente en el mundo; pero pocos la ven. Esto es privilegio de los limpios de corazón, que ven los divinos atributos en las criaturas: ven el poder, la sabiduría la belleza... La Divina Voluntad y la Providencia en cuanto acontece; ven a Jesús en la Eucaristía.

Después de señalar como conclusiones las de «hacer las veces de Dios para con el necesitado» «para ser acreedor del Señor», y «esmerar. nos en conseguir ese galardón de «ver a Dios en esta vida», gozando un Cielo anticipado, el excelentísimo se nor Obispo excitó a los fieles al cons tante amor a la Sagrada Eucaristía, fuente de consuelo, recordando tam bién el amor que debemos a la San tísima Virgen.

Terminó el acto heligioso con la bendición con el Santísimo, siendo el próximo domingo de Pasión la úl tima plática cuaresmal de su excelencia reverendísima

## La quintela afortunada

	R. Madrid Valencia
-2	Zaragoza - At. Madrid
3	Barcelona - Santander
4	Betis - Español
5	R. Sociedad - Sevilla
6	At. Bilbao - Elche )
.7	Oviedo - Mallorca
8	Tenerife - Osasuna
9	Pontevedra - Sabadell
10	Burgos - Celta )
	Orense Indauchu 1
12	Cádiz - Granada 1
13	R. Huelva - Córdoba 2
14	Albacete - Las Palmas
	DECEDVAC
	RESERVAS
1	Gijón - S. Sebastián —
2	Málaga - Murcia

## Don Baldomero Jiménez Duque, Ecos de Sociedad v la vocación

A don Baldomero no hace falta serie de factores como la promopresentarle. ¿Quién no conoce al ción del seglar dentro de la Iglesia, rector del Seminario de Avila, al consiliario que fue de aquella juventud abulense de los años cuarenta y alguno, al escritor de espiritualidad, al...? Pues don Baldomero no faltó a su cita en la Semana del Joven, para plantear a esta juventud de hoy el gran problema de su vocación.

No existe una llamada a la existencia. Somos. ¿Por qué soy yo algo y no nada?, que preocupaba al gran filósofo Heiddegger. Pero en nosotros no está la razón de nuestro existir. Hay sed de ser, de absoluto, de infinito. Hay luego una llamada a Cristo. Llamada universal a lo largo de la historia humana. Hoy perpetúa esta llamada la Iglesia. Una llamada a la fe con todas sus consecuencias. El Bautismo es nuestro gran compromiso, la gran hipoteca de nuestra vida ante Dios.

Dentro de este gran ideal de vida, hay muchas llamadas particulares. Es el proyecto vital de cada uno. Es necesario resolver el gran problema de la ELECCION DE ESTADO. Tres estados: 1) Matrimonio, 2) Consagración religiosa, 3) Sacerdocio. El Matrimonio es un estado. Es vocación universal de todos, mientras no se demuestre lo contràrio. El Sacerdocio, es vocación más preciosa. Nos incorpora a Cristo haciendo que nos entreguemos a los demás. Altavoz, pastor... etc.

¿Por qué en Avila no hay más vocaciones al Sacerdocio?, se preguntaba don Baldomero; y citaba una

## AGENCIA DE VIAJES

Con Casa Central en Madrid

Desea establecerse en esta capital. Persona interesada dirijase a

Viajes Lugar, S. A.

Almagro, 20 M DRID

#### civilización actual, la familia de hoy, el descubrimiento y estima excesiva, quizá, de la propia libertad, la poca propaganda y bien dirigida del Sacerdocio y la misma selección, más exigente hoy, que se hace en los Seminarios. Terminó haciendo una llamada a los jóvenes. Ojalá puedan verse encarnadas en algún joven estas ideas vocacionales de

los mismos fallos sacerdotales, la

#### REVERENDO DON FELICIANO BLAZQUEZ CARMONA

don Baldomero.

El consiliario diocesano de los Jóvenes de A. C. habló al día siguiente del CINE Y SUS PROBLEMAS.

Comenzó diciendo que la juventud de hoy es la juventud del cine. Hay que contar con él, es una escuela de conocimiento del hombre. Ante él no hay que evadirse ni condenarle, porque en la raíz de nuestro cristianismo está la necesidad del amor: al prójimo, a las cosas y a la vida. Con tres citas de Pío XII en su discurso del 21 de junio de 1955 nos dejó claro que el cine es «un medio de suyo nobilísimo» y que «es de desear que se multipliquen tanto en las escuelas como en los Círculos de jóvenes y adultos, esos grupos de cultura cinematográfica... Desarrollando el sentido crítico, afinando el gusto y elevando el nivel cultura».

Pero el cine es un cuchillo de dos filos. Tiene sus peligros: La idolatría, el asqueroso «divismo» de hoy. El fomentar una cultura puramente sensorial. Aumentar demasiado la emotividad y no a la vez que la reflexión. Todo porque el es-pectador es «masa». Se olvida de su yo al entrar en la sala...

¿Qué busca el espectador ante el cine?, se preguntaba don Feliciano. ¿Qué fuentes tiene de conocimientos?: la crítica de películas, la publicidad cinematográfica. Habló de cómo están estos campos, más o menos comercializados, falseados, y cómo se hace caer la publicidad de las películas sobre el nombre del artista o la atracción sensual, etc.

Habló de por qué la censura, y cómo influye el cine en los individuos, a pesar de no notarlo. No todos los estómagos admiten los mismos alimentos; por eso, la censura. Habló finalmente del esfuerzo de algunos seglares honrados por hacer crítica verdadera, por poner sus conocimientos cinematográficos al

Testimonio de gratitud

La familia de doña Agustina García Resina (q. e. p. d.), recientemente fallecida en nuestra ciudad, expresan su agradecimiento a todas aquellas personas que les han acompañado con tan triste motivo. Al propio tiempo les participa que las misas gregorianas, que darán comienzo el próximo día 4, a las nueve de la mañana, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, así como el Rosario que a partir también de dicho día se rezará a las ocho de la tarde en el mencionado templo, serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

### Oposiciones a ingreso en el Magisterio

Tribunal n.º 2 (Maestras)

Se convoca a las opositoras (maestras hasta el número 211 inclusive), para realizar el primer ejercicio de la Oposición el día 13 de abril, a las nueve de la mañana, en la Escuela del Magisterio Femenino «SANTA ERESA DE JESUS».

Las opositoras vendrán provistas de pluma estilográfica y de los justificantes reglamentarios que identifiquen su personalidad.

El SORTEO de las opositoras, para determinar el orden de actuación en todos los ejercicios, se hará el día 12 de abril, a las cinco de la tarde, en el citado local.—V.º B.º, la presidenta del Tribunal, María Antonia Ruiz; la secretaria, Felicisima S. Revilla.

#### Subpagaduría Militar de Haberes de Avila

Días de pago en las oficinas de la Subpagaduría, de once de la mañana a una.

Día 3. - Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria.

Día 4. - El resto del personal que percibe sus haberes por esta Depen-

Se advicite a los interesados que de no presentarse en los días señalados se les reintegrarán sus pagas.

El teniente pagador, Luis Gómez de Pablo.

alcance de todos en libros, folletos, etcétera. Y hubo unas palabras para los cineclubs y cineforums Malvárez.

#### LA SEÑORA Doña M.ª del Rosario García del Monte

Vda. de D. Narciso Herráez

Perteneciente a la Cofradía del Santísimo Cristo Resucitado y Nuestra Señora del Buen Suceso

HA FALLECIDO EN EL DIA DE AYER

Alos 75 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de SuSantidad

Sus desconsolados hijos D. Santiago (funcionario de la Caja General de Ahorros), D. Jesús (funcionario del Distrito Forestal), D. Luis (empleado de Almacenes Vda. de Félix Orande), D. Manuel (industrial de esta plaza y D. Alfonso Herráez García (funcionario del Cuerpo de Telégrafos); bijas políticas D.º Emilia Herráez, D.º Juanita del Olmo. D. M. del Pilar Jiménez, D. Antonia Sastre y D. Elena García; her. manos políticos, nietos, sobrinos, primos y demás familia,

> Al participar a sus amistades tan sentida pérdida les ruegan asistan a la misa de San Lázaro que por el alma de la difunta se celebrará (D. m.), mañana martes, día 3, a las nueve, en la iglesia parroquial de San Vicente de esta ciudad, por lo que les quedarán agradecidos.
>
> Avila, 2 de abril de 1962.

Esta mañana tuvo lugar la conducción del cadáver desde la casa mortuoria a la Iglesia parroquial citada, donde previa solemne misa de corpore insepulto, se despidió el duelo, recibiendo seguidamente eristiana sepultura en el Cementerio Católico de nuestra capital.

El Exemo. Sr. Obispo de la Diócesis se ha dignado conceder indulen la forma acostumbrada.

#### PRIMER ANIVERSARIO

Dios en caridad por el alma de LA SEÑORA

Doña María del Pilar López Prada

Que falleció en Avila el día, 3 de abril de 1961. A los 49 años de edad Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad D. E. P.

Su desconsolado esposo don Tomás Muñoz Sánchez (funcionario de Banco Central); hijo Luis Fernando (funcionario de F. A. D. I. S. A.); padres don Luis y doña Fidela; hermanos políticos doña Carmen y don Pedro Muñoz Sánchez y doña Luz Cames García; tíos, sobrinos, primos y demás familia,

Suplican una oración por su alma

El faneral que se celebre mañana martes, a las diez, en la parroquia de San Pedro Apóstol, y el alumbrado al Santísimo en el convento de las Adoratrices, a las siete cuarenta y cinco de la tarde, serán aplicado s por su eterno descanso.

Avila, 2 de abril de 1962

## POLITICA, LO QUE MENOS INTERESA De toros...

Lo que buscan preferentemente los lectores británicos en los darlos es, principalmente, fútbol, cricket y carreras de bales los

BARCELONA.—Los enviados especiales de tres grandes rotativos británicos, llegados a esta ciudad para hacer la información del partido Sheffiel Barcelona han mostrado su extrañeza ante las grandes diferencias que encuentran entre los periódicos de su país y los españoles.

Los tres coinciden en que, en líneas generales, los periódicos españoles son mucho más serios que los británicos, porque estos tienden a lo sensacionalista y tienen acostumbrados a sus lectores a pequeñas cosas pintorescas y grandes sucesos impresionantes, por haber comprobado que si otorgan extensión a los asuntos serios, el público queda defraudado y, además, pasa por alto tales escritos

Pusieron de manifiesto los periodistas británicos que en el Reino Unido se otorga la preferencia y la ma yor extensión a los asuntos isleños: lo que pasó, lo que ocurre y lo que puede suceder. En cambio han apreciado en los periódicos españoles un caudal imponente de información del extranjero.

Informaron, asimismo, que lo que buscan preferentemente los lectores británicos en los diarios es, principalmente, fútbol, cricket y carreras de caballos; después, los sucesos, los artículos de interés general y la información de espectáculos; y, finalmente la información política.—LO-GOS

#### COLECCIONISTA DE REFRANES

BARCELONA. — Nada menos que 8.973 refranes catalanes ha conseguido reunir el coleccionista don José Romeu, que, aparte de la visita a los enfermos y el estudio de la Medicina, desarrolla su máxima actividad recogiendo adagios en lengua catalana. Ha extendido su campo de acción a las tierras de habla valenciana, las Baleares, la ciudad de Alghero (Cerdeña), donde se conserva el catalán, y las zonas de Aragón limítrofes con Cataluña de lengua catalana.

SI doctor Romeu manifiesta que en su gigantesca colección de refranes, tradiciones, leyendas y relatos ha encontrado auténticas maravillas, como el paralelismo con los refranes de la antigua Grecia.—LOGOS.

## PEREGRINACION FRANCESA AL PILAR

ZARAGOZA.—Después de una detenida visita a Huesca, donde fue recibida por autoridades y vecindario, ha llegado a Zaragoza la peregrinación francesa que viene a dedicar un homenaje de gratitud a España por la presencia de grandes contingentes de peregrinos españoles en Lourdes el año 1958, centenario de las apariciones de la Virgen.

Preside la peregrinación el obispo del Lourdes Tarbes, monseñor Theas, a quien acompañan el alcalde da Lourdes, consejeros municipales, se cretario, de la Cora General da la Tograta y maestro de capilla de la basilica de Lourdes así como una agrupación de coros y cantores de Lourdes formada por sesenta voces mixtas, que dirige el canónigo Lesbordes y que actuará en la misa de pontifical de mañana y en la ofrenda de flores a la Virgen del lunes.

Las peregrinación fue recibida en los locales de Peregrinaciones Marianas por el alcalde, autoridades, cabildo en pleno y comisión de Organismos religiosos, así como gran can-

tidad de público en la plaza del Pilar.—LOGOS.

ASAMBLEA DE EXCOMBATIENTES
ZARAGOZA.—Se ha celebrado en
esta ciudad la l Asamblea de Hermandades de Ex-combatientes de la
provincia, en el salón de sesiones del
Palacio Provincial, a la que asistieron representaciones de cincuenta y
séis hermandades de la provincia.

Presidió los actos el delegado provincial de Asociaciones del Movimiento y pronunciaron discursos el presidente del Círculo Vázquez de Mella y el presidente de la Hermandad Provincial de Alféreces Provisionales

Entre otros proyectos, se acordaron los de commemorar el 25 aniversario de la gesta de la Sierra de Alcubierre, acto que se celebrará el próximo día 9, proponer la erección de
monolitos que recuerden actos heróicos o batallas de la Cruzada y aprobar un informe sobre el funcionamiento de la Asociación de Supervivientes de las Campañas de Cuba,
Puerto Rico y Filipinas.

Terminadas las sesiones, los asam bleistas hicieron una ofrenda de flores a la Virgen del Pilar.—LOGCS.

## J. Sahagúa do la Lastra

Especialista en huesos y articulação ne RAYOS X

Titulado en el servicio del prefesor Martin Lagos

Consulta en Santo Tomé, 8. Teléfono 2081

# Un "jerezano" en Becerril

Los preparativos se hicieron con toda meticulosidad. Pendientes de que el tiempo húmedo abriera un parentesis. No le van bien ciertas tem peraturas a estas faenas camperas de la tienta. Y se ventila uno mucho para que algo de lo que se puede preparar o remediar, no sea atendido. Al fin, el sábado pasado llegó el momonme sclemne. Porque, cuando en una «vara» se pone en juego el prestigio, lo que es más, la ilusión de una vida entera consagrada a una afición, cuando en un instante se va a decidir con un simple «sí o no» lo que ha costado muchos sacrificies, sinsabores y entrega total, el momento, en lo que sea, ha de ser sulclime. Coold und transcendente singularidad, El momento, nadie lo puede dudar, es de emocionada tension. Es, en realidad, día de examen, sin la ventaja del estudiante que aún tiene la euforia de sus pocos años para contrarrestar cualquier adversidad y que tiene además, la tabla salvadora de septiembre o incluso de esos eneros con convocatoria especial.

En esto de los toros bravos, no hay septiembre posible. «Jerezano», por lo tanto, tampoco le podía te-

## SE ARRIENDAN

pastos para ovejas. Dehesa de Fuentes Claras. Tratar, Martin el tratante. Avila.



1.º Cadena Voluntaria de Alimenteción en España

Semana del 2 al 7 de abril de 1962

MEMBRILLO de Puente Genil bloque medio kilo

CHORIZO Selecto Felvi

VINO quina San Isidro

FILETES de anchoas Bustos

CAFE Torrefacto La Fortaleza

paquete de 100 gramos.

sign com atención questras promociones de venta y en cuyo restablecimiento está pen-



ner. Desde que nació en Becerril, en plena Sierra de Avila, hijo ya de un toro que vino al mundo en esta misma tierra y que por aquellas cosas de la relación más o menos directa de lo taurino con «Despefiaperros pabajo», o porque el ganadero quiso, al igual que este, tiene nombre que evoca aquello, «Trianero», el «Jerezano»», «un mozo bien plantao», cárdeno, con la cabeza más bonita, altivo por sus cualidades, había ido creciendo en medio del mundillo difícil en que las reses bravas van alcanzando mayoría de edad. El debía saber que cualquier fallo, cualquier mala nota, cualquier feo detalle, podría haberse convertido en pena de muerte, deshonra para todo bicho de casta que se precie, el matadero, o, si el declive venía después, debía saber también que su fin, ya más llevadero, hubiera sido en cualquier plaza a manos de cualquier espada. Claro es que todo esto con «Je-

Predication Cuaresmal

rezano» no contaba. Sus notas fueron siempre superiores y superior fue el resultado de la prueba. Don José Sánchez-Monge, desde un burladero, con sus más íntimos colaboradores, sus hijos Alberto y José Miguel, esperó impaciente el comienzo del examen. Un gran picadòr, El Hiena, con sus ciento y pico kilos de peso, se afinaba sobre el caballo, puya en ristre. Los Hermanos Tomás y Jesús Sánchez Jiménez, excelentes novilleros que después demostrarian su arte y la justicia que existe en los contratos que ya tienen, uno para ir a Méjico y el otro para una extraordinaria del jueves, en la Monumental madrileña, auxiliados por el buen subalterno Pepe Luis Ortiz, se mantenían igualmente interesados ante el acontecimiento. Y salió «Jerezano». Una, dos, otra... Ocho veces seguidas se fue sin dudar al castigo. El Hiena tuvo que echar mano hasta de su tiltimo recurso. Una de las veces, la puya, hundida más de cuarenta centímetros, fue débil y se partió. «Jerezano», con visibles muestras de agotamiento, de dolor, sacó fuerzas de flaqueza y puso la nota más bonita y emocionante al volver tres veces más al caballo. El silencio se quebró con una voz que ya no pudo resistirse más:

Don José, es de bandera...

Y de bandera, realmente, era «Jerezano», que acababa de proporcionar una nota maravillosa a la ganadería abulense de Sánchez Monge que pasta en Becerril, a quince kilómetros escasos de Avila y en el mismo corazón de la serranía. Para que luego digan.

También en esta tienta se probaron diez y ocho machos, con resultados muy halagüeños en casi su
totalidad y seis vacas que sclo en
un cincuenta por ciento lograron
superar lo exigido.

No obstante todo ello que de na 7.60 l' tanto desdibujado por la gran ha zaria de «Jerezano» al que aver m's mo se sometió a una delicada cura y en cuyo restablecimiento está pendiente ahora el que la ganadería de Becerril cuente para el futuro con savia esencialmente abulense.

De todas formas, la prueba ya está hecha, enhorabuena señor ganadero...

PP-LUIS.

línea de meta. Por si acaso, rema-

residencial es completo; dispara Bes-

cós y el balón pega en el larguero

y bota en la línea, se despeja en

(rusa a la pagina 8.º)

Un minuto más tarde el dominio

cha oportuno Bescós.

## No jugó bien la Residencia, pero Venció el R. Avila al Moscardó por 1-0 goleó al Lucero, fácil rival, por 5-0

### Marcaron los tantos Bescós (2), Ripoll, Pablo y Julio Luis

Aunque el resultado, 5-0, a favor del equipo local parece indicar lo contrario, la «Resi» jugó ayer un mal encuentro en su terreno de San

Si se llegó a la goleada fue porque el Lucero madrileño, el más débil conjunto que ha pasado esta temporada por nuestra capital, dio facilidades no sólo para el rotundo resultado, sino para que se hubieran acabado los números del marcador. Nada de nada en conjunto ni por individualidades.

El que los forasteros aguantaran el primer tiempo con solo un gol en contra tienen que agradecérselo a un excelente jugador que se les unió inesperadamente: el fuerte viento, que se puso de su lado. También a que los residenciales no tuvieran su tarde, ni mucho menos. Gracias a estos dos factores hasta hicieron algunos pinitos y llegaron varias veces a las proximidades de os dominios del meta Arroyo, pero in peligro alguno.

Luego en la segunda parte, más cansados, estuvieron siempre dominados por la Residencia, en cuyo equipo hasta-para no aburrirse en demarcación—aumentaba los atacantes el defensa José Luis, deseoso de marcar un gol que quizá hubiera brindado de antemano a sus

Por si era poco lo que el Lucero tenía encima, cuando iba un cuarto de hora de esta segunda parte hubo de retirarse su portero, por lesión sufrida en una muñeca al caer en mala postura en una intervención del primer tiempo. Y si el delantero centro, que fue el jugador que se puso bajo los palos-a falta de meta suplente-, cumplió como los buenos hay que reconocer que el conjunto flojeó aún más por la falta de un peón.

Y así se fraguó la goleada. Por-· que cuando va tanto el cántaro a la fuente ya se sabe lo que ocurre. Y si hubo muchos disparos mal dirigidos y sin merecimiento de acabar en gol, hubo los suficientes a puerta para, descontando las paradas-algunas buenas-del improvisado meta, llegarse al resultado

Goles son goles y éstos dan triunfos. Ahí está el de la «Resi», que, sin esta larga explicación, hubiera parecido una cosa grande para los que no hubieran presenciado el encuentro.

Y como va está dicho todo, o casi todo, vamos con los tantos:

El primero le marcó el centro delantero Bescós, a los cinco minutos, al recibir el esférico del intericr Pablo y largar un punterazo con la derecha que acabó en la red contraria.

Solo iban cuatro minutos de la segunda mitad, cuando el interior Ripoll, a pase de Bescós, disparó con la zurda y se anotó el segundo. El portero tocó el balón pero, por resentirse de su lesión, solo lo ayudó a entrar.

Hasta aquí los tantos encajados por el meta Ortega; el resto entraron en la cuenta de Iniesta, portero de circunstancias, como dijimos anteriormente.

En el minuto treinta y siete centra el interior Pablo, desde la línea de gol, pero tan cerrado que la pelota cae, o va a caer, dentro de la

## El partido al final se puso feo y fue expu!-

sado el jugador abulense Pedro

MADRID (especial para El Diario de Avila).—Se jugó ayer domingo en el Campo del Moscardó el partido de Primera Regional entre el propietario y el Real Avila.

La victoria correspondió a los forasteros, que, en un primer tiempo de gran juego y penetración, marcaron el único gol del encuentro. A los veinte minutos, cuando ya había hecho méritos para marcar en disparos de Loren, Emilio y Serrano, hay una jugada entre Loren y Pedro, con centro de éste, que aprovecha Emilio, muy bien situado, pa-

(Pasa a la pagina 8.")



COMPLETAMENTE GRATIS

ALEMANA DE FAMA

Distribuidor: SEYBO. Plaza de Santa Teresa, 6. Avila

## Nuevas normas sanitarias sobre comercio y circulación de ganado porcino

### Circular de la Jefatura de los Servicios Provinciales de Ganadería

Ante la normalidad en el estado sanitario provincial del ganado porcino, por lo que se refiere a la enfermedad denominada «Peste Africana», previa autorización de la Dirección General de Ganadería, a propuesta de la Jefatura Provincial, vengo en

1.º A partir de la publicación de la presente, queda autorizada la concurrencia a ferias y mercados del ganado porcino teniendo que cumplir los propietarios, tratantes, veterinarios titulares y alcaldes, lo que a continuación se establece:

2.º Para la circulación de ganado porcino de vida, tanto dentro de la provincia como para fuera de ella, es necesario se encuentre vacunado contra la peste porcina clásica con antelación de catorce días a la fecha en que se desee movilizar, y que no haya rebasado el año desde que se efectuó, incluso para los que presenten los vecinos de la localidad donde se celebren ferias y mercados extremo que acreditarán éstos con certificado oficial del veterinario que lo efectuó si son criados en ella o con la guía que amparó su traslado, debiendo cuidar los veterinarios titulares de comprobar féchas por si, por edad, solo les fue aplicado suero, requerir al propietario para que les vacune si desea venderlos.

Si se trata de cendos del destete, considerados como talles los de edad inferior a tres meses, bastará se les aplique suero antipestoso en la proporción debida.

Si son cerdos destinados al sacrificio inmediato, podrán circular sin necesidad de aplicarles suero ni vacunarles, pero si ha de mediar entre la fecha de movilización y el sacrificio período superior a cinco días, será obligatorio se les aplique suero antipestoso en la proporción conveniente según peso y edad.

3.º Los veterinarios titulares harán constar en la parte superior de la guía, fecha en la que fueron vacunados o en que se les aplicó el suero, especificando claramente esto para, cuando tengan la edad conveniente, se les vacune si de nuevo han de movilizarse, toda vez que a la acción del suero no se le da más validez que la de quince días desde la de su aplicación.

4.º Al llegar una partida de cerdos a cualquier feria, mercado o domicilio particular, si parte del efectivo ha de ser enajenado, el vendedor tiene que presentar la guía que amparó la circulación para que a la vista de ella, expida el veterinario titular la precisa para la circulación del número de reses que se desglose de la partida inicial, haciendo constar en ésta el número de la que amparó su traslado y procedencia, así como la fecha que en ella se hacía constar fueron vacunados o se les aplicó el suero, y así sucesivamente si se desglosara de nuevo esta otra partida, para evitar circulen cerdos sin vacunar o fuera del plazo que el suero confiere inmunidad, diligenciando la primitiva para hacer constar las reses que van quedando, por si no se vende la totalidad puedan retornar el sobrante al punto de ori-

Para las reses porcinas presentadas en ferias y mercados que pertenezcan a vecinos de la l'ocalidad si se venden, el veterinario titular hará constar e nla guía le fecha de aplicación del suero o vacuna que indique el certificado y si queda alguno en poder del vendedor dilligenciará el certificado para garantía de los que queden recogiéndole y conservándole durante el plazo de un año en su poder al venderse la totalidad.

5.º Si una partida de cerdos, por edad, no procede aplicarles más suero y si vacunarles, podrá hacerlo el veterinario titular y autorizar la circulación sin transcurrir los catorce días, si se halla protegido el ganado por la acción de aquél, hasta que confiera inmunidad el nuevo suero aplicado con la vacuna.

6.º Cuando la circulación sea dentro de la provincia, bastarán vayan acompañadas las partidas de la guía de origen y sanidad expedida como antes se ha indicado, la que entregarán los propietarios en el plazo máximo de veinticuatro horas al veterinario titular del punto de destino, para que tenga conocimiento y pueda vigilarios cinvenientemente.

Cuando el traslado lo sea para otras provincias se ha de presentar en la Jefatura Provincial de Ganadería la guía de origen y sanidad en la que figurará la fecha de vacunación o de aplicación del suero y se hará constar no es válida sin la autorización de la Jefatura citada, siendo obligatorio adjuntar a la guía, informe del veterinario titular sobre el estado sanitario de las reses objeti de traslado y de los efectivos del término, no debiendo expedir ninguno de ambos documentos si se registró alguna alteración sanitaria en los efectivos porcinos del término en plazo no inferior a veinte días.

7.º Semanalmente todos los veterinarios darán cuenta a la Jefatura

Prvincial de Ganadería de las guías expedidàs, haciendo constar la serie, número, nombres y apellidos de los vendedores y compradores, número de reses que amparan, lugar de procedencia y destino y aptitud, incluvendo también las que amparen destino de cerdos a otras provincias para control de si obtuvieron la interprovincial. La falta de cumplimiento de este extremo llevará consigo la supresión para el correspondiente veterinario de la autorización para que concurra ganado porcino a ferias y mercados, independiente de aplicar las sanciones que se derivan de la Circular de la Dirección General de Ganadería, publicada en el Boletín Oficial de la Provincia del 15 de octubre de 1960.

8.º Los propietarios y tratantes vienen obligados a dar cuenta de los deseos de movilizar el ganado a los veterinarios titulares, harán constar el número de la cartilla ganadera o el del carnet de tratante, corredor o comprador, según los casos, no expidiéndolas si los interesados no acreditan tal extremo. Iqualmente la Jefatura Provincial de Ganadería no expedirá la interprovincial cuando en la de origen y sanidad fallte tall requisito, instruyendo al veterinario titular el correspondiente expediente.

10. Los señores alcaldes, de acuerdo con los veterinarios titulares adoptarán las medidas oportunas para que el ganado porcino que concurra a las ferias y mercados de la provincia, quede aislado del resto del ganado, pueda ser observado con facillidad, no pueda aprovechar durante su estancia restos de alimentos de comidas humanas y los terrenos y enseres utilizados sean desinfectados al terminar cada concentración con solución de sosa al 3 por 100 o lechada de cal viva.

11. Todo vehículo que fransporte ganado porcino, será rigurosamente desinfectado al rendir cada viaje y en el mismo lugar donde se efectúe el desembarque, con solución de sosa all 2 por 100.

12. Toda persona que habitualmente se dedique a la compraventa de ganado porcino, tiene que tener inscritos los locales o cochiqueras en los que los albergue, en el Registro que tiene abierto a tal efecto la Jefatura Provincial de Ganadería, facilitando la misma o los veterinarios titulares el modelo de instancia precisa para ello.

Si estas personas no están en posesión del carnet que acredite estar autorizadas a efectuar la compraventa de ganado porcino, expedido por las respectivas Jefaturas Provinciales de Ganadería de la Provincia a que pertenecen, no podrán dedicarse a tall menester, absteniéndose los veterinarios titulares de expedir a su favor guías de origen y sanidad, bajo su responsabilidad.

13. Nuevamente se recuerda la prohibición de alimentar cerdos en basureros y vertederos y el ser obligatorio, de hacerlo con restos de comidas humanas el que estos se esterillicen previamente por cocción

14. De la estricta observancia de estas normas depende pueda mantenerse esta flexibilidad en el comercio de ganado porcino. La contravención a las mismas será motivo de anular la autorización e imponer medidas más severas que garanticen el estado sanitario, a fin de evitar las

### Divulgación de las Ciencias Naturales

#### Un Cursillo práctico en el Instituto Nacional de Enceñanza Media

La Cátedra de Ciencias Naturales de este Instituto ha organizado un Cursillo práctico de divulgación para cuantas personas sientan afición por el estudio de la Naturaleza con arreglo a las normas siguientes:

1.ª Este cursillo es completamente gratuito y voluntario.

2.ª Las clases darán principio (D. m.) el día 3 de abril.

3.ª Los días de clase serán los martes y jueves llaborables, de seis y media a siete y media de la tarde (los martes para los varones y los jueves para las mujeres).

#### PROGRAMA:

1.—Principios inmediatos.

2.-Membrana semipermeable.

3.--Descripción y manejo del microscopio y de sus aparatos auxilia-

4.—División celular y observación al microscopio de los cromosomas.

5. Mendelismo (Leyes de la herencia biclógica descubiertas por el sabio agustino, autríaco, Juan Gregorio Mendel).

6.—Tejidos vegetales.

7.—Tejidos animales.

8.—Isogamia y heterogamia.

9.—Bacterias ferruginosas y Algas.

10.—Hongos (Levaduras, Royas y tizones en los cereales).

11.—Ciclo del desarrollo en las Criptógamas.

12.—Idem ídem en las Esperma-

13.-El plancton en las aguas de Avila (potables y perjudiciales para la bebida).

14.—Insectos.

15.—Peces.

16.—Animales venenosos.

17.—Sistemas cristalinos: Regular y Hexagonal.

18.—Idem idem: Trigonal y Tetragonal.

19.—Idem ídem: Rómbico, Monoclínico y Triclínico.

20.—Minerales y rocas.

Avila, 28 de marzo de 1962.—El director, Manuel Seco.

cuantiosas pérdidas que origina la aparición de focos de la enfermedad en cuestión.

15. Los señores alcaldes y secretarios, ante el interés que tienen estas normas para el público en general, las darán a conocer por los medios a su alcance y, de manera directa a los veterinarios titulares y personas que conozcan se dediquen cotidianamente a la compra-venta de ganado porcino.

16.—Se faculta a la Jefatura Provincial de Ganadería para que dicte las normas complementarias para el mejor cumplimiento de éstas.

17. Los alcaldes, veterinarios, Guardia Civil y demás agentes dependientes de mi autoridad, denunciarán las infracciones que conozcan ante la Jefatura citada, para que la misma me proponga su corrección o lo haga directamente, en atención con lo dispuesto en el Reglamento de Enizootias vigente y Ciruclar de la Dirección General de Ganadería ci-

Lo que se hace público en este periódico para general conocimiento y exacto cumplimiento.

El gobernador civil, José Antonio Vaca de Osma y Esteban de la Re-

## Programa de Telévizión Espanola

Para mafiana

PROGRAMA DE SOBREMESA

2,30, Apertura y presentación; 2,32, Panoram; 2,45, Mundo insólito; 3,00, Telediario; 3,25; Cotizaciones de Bolse; 3,30; El tiempr; 3,35, El cine y su mundo; 3,45, Kilómetro cero; 4,00, Estudio fotogräfier; 4,15, Cierre.

#### PROGRAMA DE NOCHE

7,00, Apertura y presentación; 7,02, Escuela TVE I; 7,30, Escuela TVE II; 8,00, Universidad de TVE; 8,30, Programa especial; 9,00, Así es Alicia; 9,25, El tiempe; 9,30, Telediario; 9,45, Atlas de músico; 10,00, Mariona Rebull; 10,30, Ami gos del martes; 11,30, Telediario; 11,45, Versos a medianoche, Momento musical, Recuerda. . 12,000, Cierre.



iarcia & San Frutas, S. L

Avenida de José Antonio, n.º 22 Teléfonos 1034 y 2451

## GIEUNA LIBY

LAS PRINCIPALES islas del Archiv piélago canario están recibiendo en estos días la visita del señor Solís ministro secretario general del Movimiento. Durante su estancia en ellas vienen ocupando parte primordia! dsu tiempo, la serie de visitas y naunines en las que el ministro gusta invertir su actividad. Hoy ha dado por concluida su estancia en Santa Cruz de Tenerife, desde donde, a medio día, emprendió viaje rumbo a Lo. Palmas, siendo despedido por las pri meras autoridades tinerfeñas. Pero antes de partir a media mañana, el señor Solís llevó a cabo una visita a refinerías petrolíferas, cuyas insta laciones recorrió detenidamente.

LA ESTABILIDAD política en la Re pública Araba de Siria, deja mucho de ser una realidad. Cuando tras el golpe de Estado dado, hace unos dias por los militares del país, parecía que la situación se estaba consolidando y que todo comenzaba a marchin como «sobre ruedas» he aquí que la Agencia EFE nos proporciona hoy la noticia de que una nueva insurrección militar se ha producido en el citado país. La información procede de Jerusalén, donde se asegura que según noticias de radio recibidas desde Siria, grupos de oficiales del Ejército se han sublevado en los montes del Norte y del Este, pidiendo que Si ria vuelva a unirse a Nasser, Presidente de la República Araba Unida.

Otra vez la incertidumbre y la inseguridad respecto a lo que allí sucede. Un comunicado de Damasco dice que han quedado cerrados todos los puertos e interrumpidas otras comunicaciones en la nación.

LA NOTICIA ha corrido como reguero de pólvora y ya el jefe del Gobierno israellita Ben Gurión ha celebrado una entrevista con el embajador de los Estados Unidos en Je.

## La "Resi" goleó al Lucero

(Viene de 6.ª página)

corto y Julio Luis manda a la red. Un defensa tapaba al portero en esa ocasión.

Y el último de la tarde, cuando quedaba un minuto solamente para el final, fue obra de Bescós, que conectó un buen cabezazo a impecable servicio del bullidor Mateos.

En la «Resi» se notó bastante la falta de algunos de sus, hasta ahora, destacados muchachos. Y los que ayer salieron al terreno de juego no acertaron a ligar juego ni a hacer nada conveniente. Quizá el mal partiese de la floja actuación-gran contraste con la de otras tardeslos volantes. La defensa, en su escaso y fácil trabajo, cumplió. Y en la delantera solo el oportunismo de Bescós y la voluntad, no exenta de juego en muchas ocasiones, del extremo Mateos. Ripoll no aprovechó su juego por exceso de individualidad.

Fácil partido, por la corrección con que se jugó, para el arbitro Felipe García que tuvo una actuación acertada,

Equipos:

C. D. Lucero. - Ortega; Esteban, Santamarina, Llanes; Alcázar, Herguera; Suárez, Manrique, Iniesta, Soriano, Mestre.

Residencia.-Arroyo; Gómez, Alejandro, José Luis; Pato II, Jerónimo: Mateos, Pablo, Bescós, Ripoll II, Julio Luis

momento se haca preciso adoptar la prudente medida de esperar a ver que resulta de este nuevo levantamiento militar, realizado en la presente ocasión bajo los auspicios del lema pro-nasseriano.

EL JUICIO que se está lievando a efecto en La Habana contra casi mil doscientos cupanos que cayeron prisioneros cuando el intento de invasión de la isla realizado en el año pasado, está conmoviendo al mundo entero. Precisamente la Comisión In ternacional de Juristas, radicante en Ginebra, se ha lamentado de que to davía está por recibirse la contes tación del primer ministro de Cuba, Fidel Castro, al requerimiento que le fue formulado en el sentido de que aceptara el envío de un observador en el citado juicio.

PARECE SER que la cuestión existente entre Indonesia y Holanda sobre la disputa respecto a Nueva Gui nea Occidental, que en un principio se presentaba con caracteres muy poco halagüeños no ha adquirido-al menos hasta ahora—, el cariz que, en un principio, se temía. Tanto es así que, el propio ministro indonesio de Asuntos Exteriores, ha l'egado a declarar que la ruptura de las conversaciones que se venían celebrando entre su país y el holancies. no quiere significar que tenga que comenzar una guerra.

Si los hechos responden a las palabras, la cosa no está del todo mai. Antonio RIBAS.



## nueva situación creada en Siria. De la CAMPEONATO DE LIGA

#### Primera División

RESULTADOS

Real Madrid, 4; Valencia, 1. Zaragoza, 1; At de Madrid, 1. Barcelona, 8; Santander, 0. Betis, 3; Español 3. R Sosiedad, 4; Sevilla 1 At. Bilbao, 1; Elche, 1. Oviedo, 1; Mallorca, 0. Tenerife, 3; Osasuna 1.

Comertario

... Los que «estaban»: el Madrid y; lo que desde nuestro punto de vista de la modesta humildad, tenía más interés, el Coruña y el Córdoba.

por lo que respecta al primero, se sabía ya en la panadería, en la lechería, en el Metro, en el «bus»... Pero los éxitos gallego y andaluz tienen mucha importancia no tanto porque se trate de equipos «punteros»—como se afirma en la jerga taurinacomo porque representan los grupos etiagráficos más calificados: norte y

Hubo apoteosis en Chamartín tan justa como merecida, y el Atlético consiguió el honor de conseguir todo un tercer puesto de la clasificación general, lo que, de seguro, bo rra el gesto de mal humor de sus seguidores: victorias sobre el Madrid el Jena y empate en Zaragoza. ¡Bien, colchoneros, aunque ya no haya fútbol oficial en el Metropolitano hasta septiembre!

Lo demás, aflictivo para el Santanter y el Español porque promocionan, y un jadiós! cordial y emocionado para los que se han ido (Real Sociedad y Tenerife), y... una espera prudente para que de la «liguilla» de ascenso surian los sustitutos. O los que sigan... con la miel en los la-

Pero con respeto para los que lucharon por salvarse, como el Español, y sé defendieron con los dientes, como el Eetis.

Y, finalmente, ¿qué le pasa al Atlético de Bilbao de por consequences

CLASIFICACION TO HOROLD

Real Madrid, Barcelona Atlético de Madrid, Zaragoza, Atlético de Bilbao, Sevilla, Valencia, Elche Betis, Oviedo Mallorca, Osasuna, Español, Santander, Real Sociedad, Tenerife.

#### Segunda División

GRUPO PRIMERO

Rsultados

Valladolid, 4; Salamanca, 2. Coruña, 1; Plus Ultra, 1. Alavés, 1; Leonesa, O. Pontevedra 5; Sabadell, O. Burgos, 1; Celta, 1. At. Baleares, 1; Basconia, 1. Orense, 3; Indauchu, 1. Gijón, 4; San Sebastián, 1.

GRUPO SEGUNDO

Rsultados

Huelva 0; Córdoba, 4. Allbacete, 0; Las Palmas, 2. Cádiz, 2; Granada, 1. Cartagena, 1; San Fernando, 2. Hérculos, 2; Atlético de Ceuta, 0. Jaén 6; Villarrobledo, 2. Levante, 1; Mestalla, 2. Málaga, 2; Murcia, 0.

#### P. López Muñoz MEDICO

Garganta - Nariz - Oldos Consulta: De I a 2 y de 3 a 5 Avenida de José Antonio, 22 Teléfono 2537 C. S. 3

## Venció el Real Avila

(Viene de 6.ª página)

ra batir al meta madrileño. Esta jugada, como otras anteriores, fue premiada por el público con ovación para los abulenses, que en este primer tiempo fueron muy superiores en todo a su rival.

En la segunda mitad, cuando van quince minutos, Loren cabecea a la red un balón que le llegó desde el extremo. El árbitro señala el centro del terreno, pero luego enmien-

la plana señalando falta contra el Avila porque Loren cayó con el portero.

Al paso del tiempo va el Moscardó mejorando su juego o, al menos, luchando con más coraje para tratar de poner el marcador de su lado o, al menos, arañar el empate. Pero hay que lamentar que para tratar de llegar a este fin empleasen un juego sucio y antirreglamentario que, la mayoría de las veces, no quiso ver el árbitro, ya en estos momentos decididamente casero.

Y hay esos líos lamentables, con entrada al campo del preparador local, público, discusiones y algo más entre jugadores de uno y otro bando, alguna piedra que pega en un brazo al árbitro... Todo eso, de lo que es mejor no hablar cuando se quiere hablar de fútbol. Expulsión del extremo abulense Pedro: lesión de Mariano, que ha de ser retirado... Y victoria abulense, merecida, por 1-0.

Un buen partido del Avila, que luchó primero con clase y luego supo aguantar el chaparrón como mejor

Presultación decient de Clara

Número premiado el día 31, el 004.

Con MONTESA llegará



-¿Un cheque de 20.000 pesetas para mis vacaciones? Se conoce que tengo un padre que se preocupa del bienester de sus empleados) [Gracias otra vez papá!

Agencia Oficial

MONTESA

GARCIA & SAN FRUTOS, S. L. Avda. José Anionio, 22. Tel. 1634 y 2451

J. GOAL

MCD 2022-L5